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La Spezia: risposta operaia all'attacco padronale 

Manifestazione dei 
Fermate di lavoro 
alla Montecatini 

195 licenziamenti 
alla «Ambrosiana» 

Togliatti commemorato in Sardegna ' 

CELEBRAZIONI j 
IN TUTTA L'ISOLA ! 

f in . attrf 
n città 

' Dalla nostra redazione 
LA S P E Z I A , 11 

' I Lavoratori in lotta per 
di fendere il posto di lavo
ro e ' per r ivendicare mi
gliori condizioni , sono tor
nat i a mani fes tare per l e 
v i e c i t tadine. I d ipendent i 
de l l e Officine Cappel l i , do
po .qver sospeso il lavoro 
pe'r • la seconda vo l ta nel 
corso 'della se t t imana, han-

attraversato incolonnati 
tà recando numeros i 

cartel l i e ' s c r i t t e contro la 
minacc ia di ulteriori l icen
z iament i e riduzioni degli 
orari di lavoro. 

Ne i ilue s tabi l iment i Cap
pell i , nel giro di poco tem
po, si e passati da 350 di
pendent i agli attuali 100 clic 
lavorano per sole 40 ore 
set t imanal i . 

La massiccia manifesta 
z ione di protesta che si è 
conclusa in una affollata 
assemblea alla Camera del 
lavoro, e stata decisa per
c h è la direzione dei due sta
bi l iment i non ha sment i to le 
voc i secóndo cui ' starebbe
ro per essere posti in « c a s 
sa integrazione > a zero ore, 
e quindi con un compenso 
m e n s i l e irrisorio, numeros i 
lavoratóri , molt i dei quali 
verrebbero poi l icenziati . 

Mentre i d ipendent i de l le 
Officine Cappel l i manifesta
v a n o per le v ie c i t tadine, i 
lavoratori de l lo .Iutificio 
Montecat in i sc ioperavano 
in massa contro il nuovo 
•« tagl io > del l 'orario deci
s o dalla direzione, che in
t e n d e far lavorare a 32 ore 
set t imanal i gli addetti alla 
lavoraz ione del la juta e a 
40 . ore quel l i addett i alla 
lavoraz ione del la plastica. 
L o sc iopero proseguirà nel
la giornata di domani . 

La richiesta del la Monte
cat ini non trova alcuna giu
stif icazione se non nel gros
so lano tentat ivo di aumenta
r e la produtt iv i tà e quindi 
l o sfruttarnento, mantenen
d o inalterata la quant i tà di 
prodotto finito c o n u n nu
m e r o l imitato di g iornate 
lavorat ive e con l'intendi
m e n t o di piegare la vo lontà 
dei lavoratori per impedire 
la conclus ione posit iva del 
contrat to di lavoro per le 
addet te al lavoro de l la juta. 
Infatt i , a t tua lmente , ne l lo 
s tab i l imento es is te un con-
Biderevple carico di lavoro. 
. I d ipendent i de l lo .Iutifi
c i o hanno r ivol to un appel lo 
a l le autorità c i tadine per 
ch iedere il loro immedia to 
in tervento anche per far 
fronte alla gravi tà del la si
tuaz ione economica locale a 
s e g u i t o del mass icc io attacco 
padronale . 

Ne l set tore del l 'edil izia, a 
L a Spezia , in un solo anno. 
si sono avut i 1300 lavoratori 
in meno , m e n t r e una pesan
tezza si a v v e r t e \m po' ovun
q u e nel se t tore meccanico . 
A t t u a l m e n t e , negl i stabil i 
m e n t i meccanic i spezzini e 
ne l set tore del la ceramica 
l avorano ol tre tremila di
pendent i a orario ridotto. 

Cosenza 

Pescato al Capo Verde 

Òsso di 5 
'immmm 

La fabbrica di calze e maglie vorrebbe man
tenere ia stessa produzione con minor perso

nale — La lotta dei giovani 

S. B E N E D E T T O D E L TRONTO — Un e n o r m e osso del peso di 5 quintali è stato 
riportato al la luce da un peschereccio at lantico marchigiano. Lo strano oggetto è 
stato pescato al largo del le isole del Capo Verde (Afr ica) . Si presume che nel 
fóndo d i - q u e l tratto di mare es istano altr i resti del lo sconosciuto animale di cui 
il f rammento pescato (nel la foto) fa immaginare le g igantesche proporzioni. 

Dal nostro corrispondente 
P I E T R A S A N T A , 11. 

La • direzione del g l a n d e 
complesso industriale « A m 
brosiana » ha comunicato in 
questi giorni l 'avvenuto li
cenz iamento di 24 operai e la 
c o m m u t a / i o n e in licenzia
menti di 171 sospensioni clic 
risalgono al 24 agosto, per un 
totale quindi di 195. 

La risposta degl i operiti a 
questo duro attacco padro
nale d o v i à essere decisa. 
Oggi è ancor più necessario 
che le lotte s indacali acqui
st ino un contenuto di oppo
sizione politica al tentat ivo 
di blocco dei salari. 

L'c Ambros iana > che occu
pa, dopo i l icenziamenti , o l 
tre 400 operai, è per la sua 
produzione uno dei più gran
di compless i industriali ita
liani del settore calze e ma
glie. Circa un anno fa, fu ap
portato un mig l ioramento nei 
processi tecnici di produzio
ne per mezzo di nuovi mac
chinari; oggi dopo i l icenzia
menti ò stata imposta agli 
operai una maggiore produ
zione. .cioè 5 dozzine di paia 
di calze in più, da agg iungere 
al le 70. 90. 100 secondo i re-
pai ti. 

E' chiaro elle l'« Ambrosia
na » intende fare la stessa 
produzione con un minor nu
mero di operai . Nel grande 
complesso industriale lavo 
nino quasi un icamente g iova 
ni, il 50 per cento dei quali 
non ha ancora finito l 'appren
distato, s ebbene siano co
stretti a ritmi dj lavoro da 
operai qualificati per vedersi 
l icenziati quando non sono 
più apprendist i . 

La lotta che i g iovani o p e 
rai dell '* Ambros iana » con
ducono da divers i mesi t ende 
al ragg iung imento dei se 
guenti obbiet t iv i : correspon
s ione del min imo di cot t imo 
del 10 per cento sul la paga; 
corresponsione del l ' indennità 
di mensa ne l la misura di 
L. 100 al giorno; ist i tuzione 

di un premio di produzione 
di L. 10.000 mensi l i ; rimbor
so del le spese di viaggio. 

La signora Pergher, pro-
pr ie tana del lo s tabi l imento. 
ha dimostrati) sprezzatamen-
te non solo di non rispet
tare gli operai, ma anche di 
non r ispettale il P ie fe t to e 
riJHìcio provinciale del la
voro, ignorando le loro con
vocazioni. La quest ione verrà 
discussa al Min i s te io : vedre
mo se la s ignora Pergher si 
mostre ià s p i e / z a n t e anche in 
questa occasione. 

Guido Bimbi 

Ancona: dopo l'elezione 

del sindaco socialista 

in 

I baraccati 
hanno portato 
le masserizie 

in piazza 
••'••" C O S E N Z A . 11. 

Centinaia di .persone. ~ i 
gran parte donne e bambini . 
h a n n o abbandonato le • ba
racche di via Macel lo e del la 
periferia e si sono g ià trasfe
rite nel la centra l i s s ima piaz
za dei Bruzzi . portandosi d ie 
tro il l e t to e l e cose indispen
sabi l i . • -

L'occupazione della piazza 
è iniziata con un pr imo 
gruppo di 24 famigl ie che ha 
trascorso la not te sotto i por
tici del palazzo munic ipa le . 
ed è prosegui ta poi per tutta 
la matt ina con l'arrivo di al
t re 126 famigl ie . 

I baraccati di - Cosenza 
h a n n o v o l u t o in ques to m o 
d o protestare verso l'opera
to . assai d iscut ibi le , della 
c o m m i s s i o n e preposta alla 
compi laz ione del la graduato
ria e a l l 'assegnazione di un 
pr imo lot to di 196 apparta
m e n t i costruit i dall 'Ist ituto 
case popolari . 

La Commiss ione , anz iché 
dare la preferenza ai barac
cati , che per l egge sono i pri
m i ad a v e r e dir i t to all'asse
gnaz ione degl i al loggi , per 
vo lere del prefet to di Cosen
za ha assegnato i 196 appar
tament i a persone che abi
tavano o in case il cui fitto 
era a carico del C o m u n e o 
in appartament i del l 'INA-
Casa, requisit i d'urgenza du
rante l 'a l luvione del '59, op
p u r e in tugur i e case mal -

Il PCI per una 
nuova politica 
La posizione dei comunisti sarà illu

strata oggi con un comizio 

Dalla nostra redazione 
ANCONA. 11 

La eco sollevatasi a seguito 
della eiezione a sindaco della 
città del socialista Strazzi, ha 
raggiunto vette alquanto alte 
(il -Resto del Carl ino- o ig i vi 
dedica il fondo>: se n*è parlato 
anche ai vertici nazionali. 

Qui ad Ancona le responsa
bilità per la rudi»la del centro 
sinistra vendono palleggiate fra 
i partiti della ex maggioranza 
con accenti abbastanza aspri. ;I 
che contribuisce a ribadire, ove 
ve ne fosse bisogno, come la for
mula testé caduta stesse in pie
di per mero miracolo Infatti le 
accuse che rimbalzano lasciano 
intravvedere che la frattura, og-
g. avvenuta, era nell'aria da 
tempo. 

- L a caparb.a e mai soddisfat
ta volontà di potere - — come 
hanno scritto i repubblicani — 
non può essere soltanto uno 
sfoso d'ira per le vicende delia 
surrogazione ' del sindaco, ma 
del rancore — polit.co — a 
lungo • represso 

Evidentemente le cause della 
e ."-si del centro s.nùstra anco
nitano. non debbono essere ri
cercate in un fatto prettamen
te amministrativo, di numeri. 
come sta facendo la DC, ma 
proprio negli orientamenti so
stanzialmente conservatori che 
la DC stessa è sempre riuscita 
ad imprimere al Comune. 

Sabato 12 alle ore Ì8 in piaz
za Roma :1 compigno consi
gliere comunale Raffaele Gjor-
gini parlerà alla cittadinanza. 
sul tema - Dopo il naufragio 
della giunta di centro, sinistra 
andare avanti con una nuova 
maggioranza per una nuova po-
l . t lCi ». 

Inoltre sempre sulla vicenda, 
il gruppo consiliare comunista 
ha fatto affiggere il seguente 
manifesto: 

-L'Amministrazione di centro 
sinistra e caduta. Scomparso il 
don. Angelini, garante di un 

Civitanova Marche: 

nuova giunta DC-PSI 

La destra de 
domina ancora 

Domani assemblea popolare per 
illustrare il programma del P.C.I. 

indirizzo politico e amministra 
tivo moderato-conservatore di 
piena soddisfazione clericale, la 
DC — davanti alla candidatura 
dell'ing. Salmoni avanzata dal 
PRI che avrebbe potuto dare ia 
impressione di uno spostamento 
a sinistra — ha rotto gli indugi 
e ha contropposto un proprio 
candidato (Trifoglio nel tentati
vo di compiere ad Ancona la 
stessa operazione di spostamen
to a destra già imposta sul pia
no governativo con la seconda 
edizione del gab.netto Moro. 

- Il voto dei comunisti h i im-
ped.to la elezione di un sindaco 
democristiano e ha consentito 
quella di un compagno so
cialista. 

" La caparbia e mai soddi
sfatta volontà di potere" (co
me hanno scritto i repubblica
ni) e 'l'assurda pretesa della 
D C " (come dice il manifesto 
socialista) sono state ancora una 
volta battute, grazie all'apporto 
decisivo e determinante dei co
munisti 

«DC. PRI e PSDI si sono di
messi dalla Giunta determinan
do il completo naufragio della 
barca del centro sinistra, che 
del resto, ha sempre fatto ac
qua da tutte le parti per le 
contradd.ziom che oggi sono 
cosi cl.imorosamente esplode 

Dal nostro corrispondente 
MACERATA, 11 

Dopo quasi due mesi di crisi 
l'amministrazione comunale di 
Civitanova Marche ha eletto il 
sindaco e la giunta che si so
stiene sulla DC e il PSI. 

Le vicende che hanno porta
to alla crisi della amministra
zione della città adriatica sono 
a tutti note. Il 12 giugno scorso 
venivano arrestati per concus
sione il s.ndaco prof Roberto 
Bacaloni e il consigliere Gio
vanni Moschettoni, entrambi di
rigenti della DC. li fatto, che 
creò molto clamore nella pro
vincia. fu la conclusane del fal
limento politico e morale della 
maggioranza DC-PSI di Civita-
nova. I due sono stati colti men
tre intascavano una somma di 
mezzo milione per aver concesso 
una licenza edilizia ad un co
struttore locale. 

E proprio sui problemi urba
nistici la giunta aveva manife
stato la sua incapactà a risol
vere le questioni fondamentali 
della città- il Piano regolatore 
non r spettato. la - 167 - non 
adottata, il Viale a mare che 
sembra abbia raggiunto una 
spesa di oltre 500 milioni in più 
d; quella prevista Un - caos -
urban.stico insomma che le op 

Catania 

Agitazione 
tra i filo
tranvieri 

Dal nostro corrispondente 
CATANIA. 11 

Si è riunita nei locali del sin
dacato provinciale autoferro
tranvieri, presso la Camera con
federale del lavoro, l'assem
blea generale del personale del-
l'AMT (Azienda Municipale 
Trasporti), che ha esaminata la 
situazione dei dipendenti della 
ex SCAT, tenendo conto anche 
del fatto che. malgrado i ripe
tuti solleciti della Commissione 
Interna Aziendale, la direzione 
non si è ancora curata di de
finire alcune importanti questio
ni relative al trattamento com
plessivo dei filovieri ed ai rap 
porti intercorrenti fra di es 
l'azienda attraverso le loro 
mocratiche rappresentanze. 

In considerazione dello sta
to di viva agitazione che si è 
venuto a creare fra i lavoratori 
l'assemblea ha dato mandato al 
sindacato di trattare e definire 
con urgenza le seguenti que
stioni: 1) parte normativa deL 
l'accordo aziendale (assunzio
ni Agli di agente ed ex agente. 
nuove assunzioni in genere, re
golamento promozioni, ecc.). al
la luce delle proposte avanzate 
unitariamente dai sindacati e 
dagli accordi firmati nel corso 
della recente gestione commissa
riale dell'Azienda; 2) applica
zione dell'accordo nazionale 4 
luglio 1963 sull'orario di lavoro. 
per il riconoscimento dell'ora
rio giornaliero di lavoro di 6 
ore e minuti 50 per il personale 
viaggiante e di ore 44 settimana
li per il personale di officina; 
3) giusto calcolo del lavoro 
straordinario; 4) piano di svi
luppo dell'azienda in rapporto 
alle esigenze della città e defi
nizione dell'organico aziendale 
dei dipendenti. 

L'assemblea ha dato - inoltre 
mandato al sindacato, qualora 
comincino profìcue trattative, di 
intraprendere le necessarie azio
ni sindacali. I fìlovieri catane-
si sono pronti a ricorrere alla 
azione di sciopero 

rap- I 
si e . 
de. 

profondo con la popolazione d. 
Civitanova che guidata dal PCI 
ha partecipato attivamente per 
assicurare alla città un ammi
nistrazione sana, onesta e anti
fascista. I due partiti che hanno 
costituito la Giunta non hanno 
tenuto conto neanche delle 4 mi
la firme apposte in calce al do
cumento programmatico del 
PCI. . , 

Ma a Civitanova Marche La 
battaglia non si e conclusa con 
la elezione della nuova Giunta. 
es>a continua per arrivare ad 
una soluzione positiva nella di
rezione della vita cittad.na. Do
menica prossima intanto avrà 
luogo una Assemblea popolare 
indetta dai PCI per presentare 
ancora una volta ai cittadini il 
programma che per il bene cit 
tad.no dovrà essere ai centro 
dell'attività che • l'Amministra
zione svolgerà in questi mesi 
che la dividono dalla scadenza 

Stelvio Antonini 

Iniziativa unitaria 
a Rapolla a favore 
dei bilanci comunail 

MELFI. 11 
La Giunta comunale del Co

mune di Rapolla, importante 
centro del Melfese, retta dal 
PCI e dal PSI. assunti i po
teri del Consiglio comunale 
ha deliberato all'unanimità un 
voto al Governo, nel quale si 
chiede - l'approvazione imme
diata di una legge che san
cisca m favore dei Comuni 
una aliquota della tassa di cir
colazione stradale e della im 
posta di fabbricazione sui car
buranti. Ciò in considerazione 
dei sempre nuovi e più im 
portanti compiti che sono chia 
mati a svolgere i Comuni e 
della situazione finanziaria gra 
veremente deficitaria in cui ver
sano i bilanci degli Enti locali 

'. ' v CAGLIARI , 11. 
•71 Consiglio comunale di Cagliari ha solennemente 

commemorato la figura e l'opera del compagno Pal
miro Togliatti con un discorso del compagno ori. An
drea Raggio. 

Dopo aver affermato che il memoriale di Yalta 
spinge non solo i comunisti ma tutti i democratici ad 
una p i» attenta azione di conoscenza e di approfondi
mento del capo del PCI recentemente scomparso e 
della po l i t i ca del nostro partito,- l'oratore si è soffer
mato a lungo sull'opera di Togliatti in rapporto alla 
lotta autonomistica del popolo sardo, sul contributo 
determinante che Togliatti ha dato nello sviluppo del 
movimento di rinascita. Questo contributo è venuto 
in modo particolare dal discorso che Togliatti pro
nunciò nell'aprile del 1947 dal balcone del palazzo 
civico. Ed è singolare che ne in quegli anni di unità 
antifascista e di sforzo comune per la ricostruzione. 
né negli anni successivi, nessun uomo politico o di 
governo abbia parlato da questo palazzo civico. 

Togliatti — ha proseguito Raggio — ind icò allora 
ai comunisti ed ai democratici sardi il compito di 
orientare e guidare le profonde aspirazioni del popolo 
sardo per ìtnu autonomia sostanziale. Da quell'inse
gnamento. il movimento autonomistico, superati t 
limiti del tradizionale sardismo, alimentato dalla 
ideologia t» dall'azione politica della classe operaia, 
ha saldato e sempre più salda hi sua lotta per la 
rinascita dell'Isola con quella del rinnovamento 
democratico del Paese 

Sono intervenuti successivamente i rappresentanti 
di tutti i oriippi democratici. Dot i . Lny, capo gruppo 
democristiano: * Pur nella diversità delle posizioni 
politiclie, a nome del mio partito mi sento in dovere 
dt esprimere il più profondo cordonilo per la scom
parsa di questa grande personalità, di un uomo ch'e 
stato uno dei principali protagonisti della vita poli
tica del Paese negli ultimi vent'anni *>. Dot t . A n t o n i o 
S a u n a , del PSllJP: * Esprimendo il nostro profondo 
cordoglio ai compagni comunisti, dell'azione di To
gliatti mi pare giusto ricordare qui il profondo inse
gnamento unitario, che deve essere perseguito ancora 
oggi dai partiti della classe operaia per portare 
l'Italia al socialismo, nell'attuazione della Costituzio
ne repubblicanu ». Prof. Giuseppe Marongiu, PSd'A, 
assessore alla Pubblica istruzione: « In questo mo
mento di grave lutto per i comunisti, non p o s s i a m o 
non dimenticare il contributo che Togliatti dette alle 
lotte democratiche per il rinnovamento del Mezzo. 
giorno e delle Isole, per l'emancipazione delle popo
lazioni meridionali ». lng. Antonio De Fiata. PSDI. 
assessore all'Urbanistica: * L'azione di Togliatti è 
stata determinante per l'unità di tutte le forze anti
fasciste durante la Resistenza, nella lotta vittoriosa 
per la liberazione del Paese ». A v v . A g o s t i n o Cas te l l i 
(PSI): e II nome di.Togliatti e legato alle grandi bat- '. 
taglie condotte unitariamente nel Paese e in Sardegna 
dai comunisti, dai socialisti, da tutti i democratici 
per applicare la Costituzione, per migliorare la condi
zione operaia, per il rinnovamento economico e 
sociale. Le diverse posizioni che oggi vi possono 
essere non imitano questo indirizzo *. 

4 Si sono poi associati al lutto dei comunis t i il capo 
gruppo del PIA on. Francesco Cocco Ortu, e il consi
gliere monarchico prof. Goffredo Angioni. Infine il 
sindaco prof. Giuseppe Brotzu Ila rinnovato al gruppo 
comunista ed a tutto il nostro partito il cordoglio 
della città per la scomparsa di Togliatti. ., 

• Altre grandi manifestazioni popolari, per comme
morare il capo del PCI. si sono svolte nei giorni 
scorsi ad iniziativa della Federazione di Cagliari e 
delle altre federazioni sarde. Vi hanno partecipato 
migliaia di lavoratori e di cittadini. Tra le altre, le 
manifestazioni più importanti si sono svolte, in teatro 
o in piazza, a Villacidro. dove ha parlato il segretario 
regionale del PCI compagno Umberto Cardia, a San 
Sperate, dove ha parlato il vice presidente del Con
siglio regionale on. Girolamo Sotgiu. a Guspini, dove 
ha parlato H segretario della Camera confederale del 
Lavoro compagno Salvatore Ghirra, a Dolianova, 
dove a parlato il segretario della Federazione di 
Cagliari compagno Andrea Raggio, e ad Arbus, dove 
ha parlato il consigliere comunale compagno Aldo 
Marica. Importanti manifestazioni sono annunciate 
domenica ad Assennili, Serrenti. Gesturi, Ussana, 
Dccimoputzu e in altri comuni sardi. 

Protagonista 
di un successo 

n t , < W 
' \*~ 

MATKKA, 11 
Ti.t i compagni che limino 

l i n a l o i niente colili limito a 
pone l.i Federa/Ione di bla
tera al primo posto nella 
graduatoria nu/loiiale della 
Mittoscrl/ioiie dell'*Unitila è 
seti/:t dubbio il compagno 
Daniele Al leni , della .se

zioni* di Kcrn.ilda, che ha 
raciolto Kilt mila lire e fi 
quintali di grano sulle ale 
del Mctapontino. 

Il compagno Afferri non 
si è comunque fermato a 
questo n'a notevole risulta
to: prosegue ogni giorno la 
sua attività per raggiungere 
nuovi più avan/att obicttivi. 

50 mila lire 
per l'Unità 

LIVORNO, 11. 
Il compagno Marino Ago- I 

slinl di S. Vincenzo (Llvor- 1 
no) dal 1956 diffonde quo- . 
tidianaracntc 20 copie del I 
nostro giornale, la domenica " 
70 copie. Ha raccolto da M- I 
In. In dicci Riorni, la sonata | 
di lire 50.000 per il mete 
della stampa comunista. I 
^ • ^ ^ ^ • • — » ——«• ^ B ^ M * M W ^ ^ ^ J 

Livorno 

Voto della Provincia 
per i coltivatori 

La campagna della stampa 

Domani si corre la 
2d «Coppa Unità» 

LIVORNO. 11. 
La s tag ione ciclistica sta 

per morire; da qualche tem
po nella nostra città si stan
n o organizzando le u l t ime 
corse cicl ist iche, part icolar
m e n t e de l la categoria « Al 
l ievi ». 

Dopo la 3. ediz ione della 
Coppa r'nifà a carattere na
zionale organizzata dal comi
tato dei fes teggiament i della 

Per le Calabro-lucane e la legge speciale 

L'elezione di un sindaco so-1 posizioni hanno più volte de-
cialista può rappresentare l':ni- nunciato ma sul quale la mas-
zio di un capitolo nuovo per la gioranza è andata avant: sen-
nostra città, di una amministra
zione effettivamente legata aglt 
interessi dei lavoratori, capace 

di anteporre i bisogni, le ansie 
di rinnovamento e j agire di 
conseguenza 

- Per quanto dipende dai co
munisti non sarà lesinato alcun 
sforzo perchè si proceda su que
sta strada, perchè una nuova po
litica. nuovi indirizzi e nuovi 
uomini siano portati aìla dire
zione delia civica amministra
zione.' Tanto più fecondi saran
no i risultati quanto più i cit
tadini vorranno confortarci del 
loro appoggio e sostegno». 

Antonio Presepi 

za tenerne conto fino a giun
gere all'arresto dei due d e. 

Ora. dopo una serie d: riunio
ni consiliari nel corso delle 
quali i consiglieri comunisti e 
del PSIUP hanno indicato il ri
corso a nuove elezioni entro 

l'anno, i due partiti di mag
gioranza (DC-PSI) hanpo elet
to sindaco il d e. avv. Fabbroni 
e una giunta composta da alcu
ni uomini che figuravano nella 
vecchia amministrazione che ve
de inseriti dirigenti dorotei e 
bonomiani con la esclusione di 
elementi della sinistra cattolica. 
C'è quindi una svolta a destra 

E' una maggioranza che nasce 

Iniziative dei parlamentari calabresi 
Si è riun.to a Montecitorio il 

gruppo parlamentare dei depu
tati e senatori comunisti cala
bresi per esaminare alcune ini-, 
ziative da prendere in direzione 
delle Ferrovie calabro-lucane e 
della legge speciale per la Ca
labria. 

1 parlamentar: comunisti ca
labresi hanno deciso d: interve
nire "presso le presidenze delle 
Commissioni trasporti dei due 
rami del Parlamento aff.nchè. 
in sede di provvedimenti di leg
ge per l'indennizzo nei riguardi 

già debole perche in contrasto della società concessionaria 

estromessa, venga decisa la fine 
della gestione commissariale e 
posto e risolto :1 problema de. 
finanziamenti per l'ammoderna
mento delle Ca'.abro-Iucane 

Per quanto riguarda la legge 
speciale, s i è deciso d. eh.ede
re innanzitutto la pubblicai.o-
ne della relaz.or.e del com.tato 
di coordinimene per l'applica. 
zione della legae speciale a pro
posito delle opere necessarie e 
indispensabile che restano da 
completare, tenuto conto della 
stasi generale nell'applicazione 
della legge a causa del soprav
venuto esaurimento dei fondi 

Nel quadro e :n atte-a della 
programmazione n »z onale, i 
parlamentari comuni*!. chiede
ranno. in sede re>pon-abi!c. che 
venga prev.sta I'ultilizzazione di 
tutto il geit.to delia addizion.i-
!e pro-Ca'.nbr.a. onde assicura
re adeguati finanz.amenti per 
'.irte le opere che si renderanno 
neces-ir.e per la d.fesa del suo
lo e che non pos-ono «opporti-
re interior, rinvìi 

Allo scopo di poter concordare 
efficaci azioni un.tane, saranno 
stolti i necessari interventi 
presso gli altri gruppi paria-
menta ri. 

s tampa comunibta, nel mese 
di agosto , si ebbe domenica 
scorsa il 2. Trofeo on. Vasco 
Jacoponi , indiment icabi le di
r igente popolare l ivornese . 

• Per domenica 13 con l'or 
ganizzazione della ' Sez ione 
< A. Mafiì » si correrà la 
2 Coppa L'nitd. La domenica 
success iva , il 20 se t tembre , 
un'altra corsa sempre per gli 
* Al l iev i ». In questo caso, si 
tratta del la prima e Coppa 
Vasco Jacoponi >. ebe la se
z ione omonima del rione Co
rea sta a l l e s tendo con cura e 
pass ione in col laborazione 
col G.S. P. Carli di Sa lv iano 

S e m p r e in memoria de l lo 
scomparso compagno on. Ja 
coponi . è sorto un Gruppo 
sport ivo c h e porta il suo 
n o m e e sì r ipromette di svol
gere att iv i tà calcistica nei 
campionati T I S P di immi
nente inizio. i 

Domani , sabato, nei locali 
del G.S. Poligrafici, in via 
De Larderei, a cura del Co
mitato provinciale UISP, sa
ranno premiati atleti e socie
tà che si sono distinti nella 
passata s tagione. Fra i pre
miati saranno anche gli arbi
tri del l 'U.I .A. che hanno d i 
retto le partite calcist iche 
nel la passata stagione. 

LIVORNO, 11 
Il ConsigLo dell'Amminlstrm-

zione provinciale di Livorno ha 
espre-so un voto inteso ad ap
poggiare le rivendicazioni dei 
coltivatori diretti che prose
guono la loro agitazione contro 
l'aumento d»i contributi previ
denziali, per sollevarsi dalla l o 
ro condizione d: inferiorità nel 
confront, delle altre categoria 
di lavoratori. • •' 

Il voto è stato espresso al Mi
nistero del Lavoro e della Pre
videnza Sociale nel testo • • -
-luente: 

«Il Consiglio provinciale 'di 
Livorno, edotto delle ragioni 
che hanno indotto i coltivatori 
diretti all'azione per • ottener© 
un completo trattamento aisi-
stenziale e previdenziale dietro 
corresponsione di un equo con
tributo. fa voti affinchè l'on. Mi
nistro del iLavoro e della Pre
videnza Sociale voglia esamina
re la legittimità della applicazio
ne de^li attuali contributi mu
tualistici. affinchè A Govèrno ed 
il Parlamento vogliano al più 
presto approvare norme per la 
riduzione de^l; onerosi contri
buti a carico delli categoria • 
nel contempo modificare l'attua
le Iczislazone per l'assistenza e 
la previden7a ai coltivatori di
retti. in modo che gli stessi pos
sano godere dello stesso tratta
mento goduto da^li altri lavo
ratori-. . . . . 

In atto raccordo 
per l'Ansaldo 

LIVORNO, I l 
Il primo contingente dei lavo

ratori dell'Ansaldo si è trasfe
rito al nuovo stabilimento di 
carpenteria metallica (CO.ME. 
FI' a Guasticce Come previsto 
dall'accordo a suo tempo rag
giunto. .«.iranno 400 i lavoratori 
che andranno a lavorare nel 
nuovo complesso Al primo con
tingente di 25 operai, altri se 
ne aggiungeranno nei prossimi 
giorni fino a raggiungere 11 nu
mero stabilito fra le organizza
zioni dei lavoratori • dogli in
dustriali. 
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